

4年ぶりの開催で大賑わい

JJAしづない青年部「ハロウイン2023」開催

10月31日、新ひだか町公民館において、JJAしづない青年部（部長 菊地慶さん）主催、新ひだか町教育委員会共催で、「ハロウイン2023」が開催されました。今回で14回目の開催となります。

本イベントは令和元年10月を最後に、新型コロナウイルス感染症の流行から開催できなかった経過にあります。この間、少しでもハロウイン気分を味わっていただきたいという思いから生産連ビルの入り口をお化けかぼちゃや装飾するなど、コロナ禍においてJJAしづない青年部にできることを考えて活動してきました。令和5年になり新型コロナウイルス感染症の流行も下火になってきたこと、政府としての感染症法上の位置づけも2類から5類になったことを踏まえて本年開催する運びとなりました。



「おかしいな おかしいな」
静内警察署の塩田さん、近藤さん



Vaudyに扮する
阿部卓馬さん



「Tダンス
スクールによるヒップホップ
ダンス



バルーン
アートも
大盛況

14回の開催の中で
1番の参加人数との
ことです。
また来年もご来場
お待ちしております

イベントは恒例のクジとサイコロゲーム、ぬりえコーナー、バーレンアートの実演などで、出店ではJJAしづない青年部が焼きそばや焼き鳥、JJAしづない女性部はカボチャ粉、豚汁を販売しました。ステージイベントは静内警察署の塩田さん、近藤さんによる「STOP詐欺ラップ」と新作の「STOP悪質商法ラップ」、Tダンスクールによるヒップホップダンス、阿部卓馬さん、ミーマトキッズダンサーズによる「ライブ」が行われました。

最後にはbingoゲーム大会が開催され、大いに盛り上がりを見せていきました。

会場の静内古川町の公民館には町内外から約1000人が参加し、会場に集まった子供達は好きなアニメキャラクターや動物などに仮装し、ハロウイン気分を味わっていました。